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Aos dezessete dias do mês de fevereiro de 2022, se reuniram no plenarinho da 1 

AMREC, em Assembleia Geral Ordinária, os prefeitos (as) da Associação dos 2 

Municípios da Região Carbonífera. Participaram da reunião, o presidente da AMREC 3 

e prefeito de Forquilhinha, José Cláudio Gonçalves; o prefeito de Cocal do Sul, 4 

Fernando de Faveri; o prefeito de Criciúma, Clésio Salvaro; o prefeito de Treviso, 5 

Valério Moretti; a prefeita de Içara, Dalvania Cardoso; o prefeito em exercício de 6 

Urussanga, Jair Nandi; o prefeito de Morro da Fumaça, Agenor Cocal; o prefeito de 7 

Siderópolis, Ângelo Franqui Salvaro; o representante da prefeitura de Lauro Muller, 8 

José Artur Fernandes; o vice-prefeito de Nova Veneza, Elsio José Milanez; o vice-9 

prefeito de Balneário Rincão, Luiz Gustavo da Luz Neto; a pregoeira de 10 

Forquilhinha, Neli Sehnem dos Santos; o pregoeiro de Criciúma, Mauricio Bacis 11 

Guglielmi; o servidor de Criciúma, Luiz Fernando Cascaes; o Assessor de 12 

Forquilhinha, Sergio Tiscoski; o responsável pelo Movimento Econômico de Içara, 13 

Pedro Luiz Bosquette; o delegado regional, Vitor Bianco Junior; o vereador de Nova 14 

Veneza, Aroldo Frigo Junior; o diretor do CIM-AMREC, Daniel Spillere; o assessor 15 

jurídico da AMREC, Giovani Dagostin Marchi; o Diretor Executivo da AMREC, Nelson 16 

Silva; o coordenador do movimento econômico da AMREC, Ailson Piva; o TI da 17 

AMREC, Sandro Marques Martins; e o assessor de Imprensa da AMREC, Antonio 18 

Rozeng. O presidente cumprimentou a todos e deu início a ordem do dia, passando 19 

a palavra ao delegado regional Vitor Bianco Junior. O delegado cumprimentou a 20 

todos e expos o assunto da falta de policias na região. Conforme o delegado, hoje 21 

a região de Criciúma conta com 153 policiais civis, enquanto a região de Araranguá 22 

tem 102, Tubarão está com 143 e a região de Laguna, 94. Num comparativo 23 

populacional, só a cidade de Criciúma, tendo a cidade de Araranguá como base, 24 

deveria ter 180 policiais. Na comparação com Tubarão seria 139, e na comparação 25 

com Laguna, 203 policiais civis. Os prefeitos encaminharam a aprovação de um 26 

oficio, solicitando ao Governo do Estado o aumento do número de policiais militares 27 

e civis para a região. O ofício será entregue ao Governador Carlos Moisés da Silva 28 

na segunda-feira (21/02), em audiência prevista para às 18h, no Colégio Marista, 29 

em Criciúma. Seguindo a pauta, foi passado a palavra ao diretor executivo da 30 

AMREC, Nelson da Silva, que leu as correspondências recebidas. A primeira é a 31 

posse do novo presidente da AMESC, no dia 18, às 19h em Araranguá. Depois o 32 

convite do secretário de Saúde do Estado, André Motta Ribeiro, convidando para o 33 

Fórum Macrorregional Sul, no dia 22, às 13, em Criciúma; o terceiro convite foi a 34 

inauguração da UPA do Rio Maina, na sexta-feira, dia 18, às 11 horas. Seguindo 35 

nos convites haverá atos administrativos do Governo do Estado, na segunda-feira, 36 

dia 21, às 18h, no Colégio Marista, com a presença do Governador Carlos Moises. 37 

No último convite, o CISAMREC convida os prefeitos para conhecer o novo Centro 38 

de Distribuição de Medicamentos e espaço administrativo. Seguindo na pauta da 39 

reunião, voltou a se tratar do movimento econômico e da distribuição do ICMS, 40 

passando a palavra ao coordenador do Movimento Econômico da AMREC, Ailson 41 

Piva. Ailson cumprimentou os presentes e iniciou informando que o presidente da 42 

FECAM os recebeu em Orleans e depois, na sexta-feira passada a equipe da FECAM, 43 

mais o presidente na AMREC com a equipe da região, composta pelo servidor da 44 
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prefeitura de Criciúma, Luiz Fernando Cascaes, do Assessor de Forquilhinha, Sergio 45 

Tiscoski e do responsável pelo Movimento Econômico de Içara, Pedro Luiz 46 

Bosquette. Segundo Piva, a ideia é achar uma forma de achar uma solução de 47 

divisão mais justa, que deve seguir 10% para educação. A proposta atual, seria 48 

75% do valor adicionado, 15 igualitariamente e 10 pela educação, o que segundo 49 

os técnicos seria injusto. A proposta seria 65% pelo valor adicionado, 10% 50 

educação e 25 por outros índices. O técnico explicou quais as consequências de 51 

ficar da proposta inicial, e depois tratou que é necessário ao menos fazer um 52 

estudo. Passando a palavra ao Luiz Fernando Cascaes. Luiz tratou dos valores e 53 

reforçou o pedido de realizar o estudo. O técnico defendeu que os Estado todo 54 

trabalhar para fabricar V.A. (Valor Adicionado) para Itajaí. Depois de uma conversa 55 

sobre o assunto os prefeitos encaminharam uma reunião com as Empresas Trade 56 

da região, para a participação na reunião de prefeitos a fim de se buscar incentivos 57 

fiscais para uma melhor distribuição do imposto dessas empresas a fim de buscar 58 

os maiores benefícios da região. Os prefeitos ainda aprovaram um oficio para a 59 

FECAM e outro para Alesc, solicitando um estudo do caso. O coordenador do 60 

movimento econômico ainda passou o atual valor de crescimento no valor 61 

adicionado e o valor de recuperação do valor adicionado, que dá em torno de 62 

7milhões. Seguindo na reunião, os prefeitos trataram do plano de Desenvolvimento 63 

Regional, onde uma reunião, no início da semana, tratou do assunto, envolvendo 64 

Sebrae, Unesc e Unibave. O presidente disse que o Sebrae já apresentou proposta 65 

para execução e que aguarda a proposta da Unesc. Neguinho ainda elencou que a 66 

vantagem de fazer via UNESC/Unibave é poder captar emenda parlamentar, 67 

medida que não pode ser feita via Sebrae. Seguindo no encontro, foi passado a 68 

palavra ao diretor do CIM-AMREC, Daniel Spillere. Daniel cumprimentou os 69 

presentes e seguiu na pauta do consórcio, apresentando o reajuste de contrato da 70 

empresa OZZ, que executa o serviço aeromédico. A proposta é de INPC, conforme 71 

previsão contratual, de 10,6%, mais R$ 6.700 de insumos, serviços de limpeza e 72 

medicamento. Hoje são pagos cerca de R$ 81mil, e passaria a 95mil. Os prefeitos 73 

rejeitaram a proposta, e pediram um novo encaminhamento do assunto junto os 74 

municípios da AMESC e a AMUREL. O prefeito de Criciúma, Clésio Salvaro, ainda 75 

cobrou sobre a série histórica, onde a conta poderia ser assumida via ministério da 76 

Saúde. O prefeito de Morro da Fumaça, Noi Coral, disse que fez os 77 

encaminhamentos de visita e contato com a regiões em 2021, mas as regiões não 78 

deram respostas. Seguindo a reunião, os prefeitos trataram da proposta do 79 

Colegiado de Pregoeira para uma capacitação para regulamentação da nova lei de 80 

Licitação, que daria R$ 26 mil para cada município. Segundo o diretor da AMREC, 81 

se caso seja fechado em 10 municípios os valores será negociado via Escola de 82 

Gestão dos Municípios (EGEM). Foi encaminhando que o diretor, Nelson da Silva, 83 

entrará em contato com os municípios e com a EGEM para negociar os valores e 84 

ver quem participará. Seguindo a reunião os prefeitos encaminharam algumas 85 

pautas reservadas. Uma das pautas aprovada foi o reajuste dos colaboradores da 86 

AMREC e também do CIM-AMREC, no valor de 10,6%, seguindo o índice de INPC, 87 

com data base a partir de fevereiro de 2022. Nada mais a tratar, o presidente 88 
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agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião. E, para constar, 89 

eu, Antonio Rozeng, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada na 90 

Assembleia Ordinária, foi assinada por mim, pelo presidente e por aqueles que 91 

assim desejaram. 92 

  93 

José Claudio Gonçalves 94 

Presidente da AMREC 95 
Prefeito de Forquilhinha 96 

 97 
  98 

  99 

Antonio Pereira Rozeng 100 
Secretário 101 

 


